

Dr David A. Lawson, III
D. Phil., Law, Oxford University
Member California and U.S. Supreme Court Bars

Yves Bonnard
LL.M. in Taxation, University of Denver
Avocat au Barreau, Lausanne,
Avocat au Barreau, Paris (Dir. UE 98-5)

Giovanni M. Rossi
M.B.A., Columbia & London Business Schools
Avocat au Barreau, Genève

Dr Benoît Carron
Professeur titulaire, Université de Fribourg
Spécialiste FSA droit de la construction et de
l'immobilier
Avocat au Barreau, Genève

Dr Cyrille Piguet
Spécialiste FSA droit des successions
Chargé de cours ECAL, HES-SO
Avocat au Barreau, Lausanne

Stéphane Lagonico
LL.M. en droit européen, Université de Bruxelles
Avocat au Barreau, Lausanne

Cédric Aguet
ca@ilf.ch
LL.M. King's college, London
Avocat au Barreau, Lausanne

Julien Dif
Avocat au Barreau, Luxembourg et Genève
Registered Trust and Estate Practitioner

Thierry Boitelle
LL.M. tax, Leiden University

Hugo Muller
Attorney-at-Law, The Netherlands
Registered Foreign Lawyer, China et Hong Kong

Franck Labouffie
DEA en droit de s affaires, DESS en droit fiscal
Spécialisation en fiscalité du patrimoine
Avocat au Barreau, Paris, Lausanne

Ian Meakin
Barrister, England & Wales
Tenant, XXIV Old Buildings
Of counsel

Charles M. Bruce
J.D., George Washington University Law School
Member of The District of Columbia and
U.S. Supreme Court Bars
Of counsel

Dr Michel Renaud
Avocat au Barreau, Lausanne
Of counsel

Patrice Genoud
Avocat au Barreau, Genève

Dr Guillaume Grisel
LL.M., University of Cambridge
Avocat au Barreau, Lausanne

Sophie Ciola-Dutoit
DEA en droit des nouvelles technologies
Avocate au Barreau, Lausanne

Aliasghar Kanani
Master in Business Law, Université de Genève
Avocat au Barreau, Genève

Vaïk Müller
Avocat au Barreau, Genève

Annemarie de Wit
LL.M. Leiden University

Cléo Buchheim
Avocate au Barreau, Lausanne

Emilie Brabis Lehmann
Avocate au Barreau, Lausanne

Nathalie Vetsch
Tania Germond
Wendy Macpherson
Avocates-stagiaires, Lausanne

Gabriela Zwicky-Patroescu
Licenciée en droit, Universités de Bucarest et Genève

Lausanne, 1.11.2012

Communiqué de presse

Par ces lignes, le soussigné rend public que son mandant Paul Kimmage a adressé ce jour au Ministère public de l'Est vaudois à Vevey une plainte et dénonciation pénales contre Hein Verbruggen, Pat McQuaid et contre inconnu, personnes contre lesquelles Paul Kimmage sollicite l'ouverture d'une procédure pénale pour calomnie/diffamation, dénigrement et forts soupçons d'escroquerie.

Par ce document de 28 pages auquel sont annexées 55 pièces, Paul Kimmage se plaint d'une part d'avoir été publiquement traîné dans la boue, d'avoir été traité publiquement de menteur et d'avoir été accusé de commettre des actes attentatoires à l'honneur après qu'il avait fait publier une interview de Floyd Landis dans laquelle ce dernier dénonçait les pratiques des plus hauts dirigeants de l'Union cycliste internationale (UCI). De l'autre, Paul Kimmage porte à la connaissance des autorités pénales suisses les forts soupçons qui pèsent à tout le moins sur Hein Verbruggen d'avoir fourni directement ou indirectement à Lance Armstrong une assistance indispensable à lui permettre d'encaisser pendant des années des montants considérables en et hors compétition alors qu'il était dopé.

Par cette plainte / dénonciation, Paul Kimmage agit avant tout non pour lui mais en l'honneur de tous les lanceurs d'alerte qu'ont été Stephen Swart, Frankie Andreu, Floyd Landis, Christophe Bassons, Nicolas Aubier, Gilles Delion, Graham Obree et beaucoup d'autres, lesquels ont eu le courage de parler et se sont fait traiter en retour tantôt de menteurs, tantôt de lâches, voire encore d'ordures par Hein Verbruggen et/ou Pat McQuaid.

Press release

By this release, the undersigned makes the public announcement that his client Paul Kimmage has sent today to the Public Prosecutor of Vevey a criminal complaint and denunciation against Hein Verbruggen, Pat McQuaid and unknown, persons against whom Paul Kimmage requests the opening of a criminal investigation for slander/defamation, denigration and for strong suspicions of fraud.

By this 28 pages document to which 55 exhibits are attached, Paul Kimmage complains, among other things, that he was dragged through the mud, that he was called a liar in public and accused in public of committing offences against the honour after he had obtained the publication of an interview by Floyd Landis in which the latter denounced the conduct of the highest officials of the International Cycling Union (UCI). In addition, Paul Kimmage informs the Swiss criminal authorities of the strong suspicions which weigh on at least Hein Verbruggen to have granted, directly or indirectly, the essential assistance which

allowed Lance Armstrong to gain significant sums of money in and out of competition while he was doped.

Paul Kimmage has initiated these criminal proceedings not for himself but first of all in honour of the whistle-blowers - Stephen Swart, Frankie Andreu, Floyd Landis, Christophe Bassons, Nicolas Aubier, Gilles Delion, Graham Obree and the many others - who were brave enough to speak but were dismissed as "liars", "cowards" or "scumbags" by Hein Verbruggen and/or Pat McQuaid.



Cédric Aguet, av./att.